

すべての人の「働きたい」をエールが応援します!

工一儿通信

2021年 1月号

2021年明けましておめでとうございます。今年もエール江南をよろしくお願い申し上げます。

昨年から続くコロナ渦はまだまだ収縮には遠いですが、エール江南は相も変わらず元気に活動しております。かくいう筆者はというと、未だに自分が何の職業に就職したいのか判明しておりません。当初、製造業をメインに求人検索をしていましたがコロナ渦による業績不振を考慮して保留。次に興味があった清掃業に就くために免許の取得も視野に入れましたが、親からの精神的理由により諦めることに。とはいえ、今までも似たような経験を筆者は数多くしてきたので「またか」という気持ちで乗り切ろうと思います。今の世の中、苦労していない人間はいないと思うので私も努力の末にそれなりの結果を残すつもりで頑張ろうと思います。(実習生 H. N)

クワガタ飼育しています

私は、クワガタを、成虫だと約30匹、幼虫だと約100頭飼育しています。成虫は国産のクワガタが多く、オオクワガタ、ヒラタクワガタ、コクワガタ、ノコギリクワガタがおり、特にオオクワガタは、いろんな産地のものがたくさんいます。特に有名な産地は、能勢、阿古谷で、私はレアな産地(南会津市、奥州市、山梨県甲斐市、三重県いなべ市、愛知県瀬戸市、和歌山市、佐賀県三田村等)のクワガタを持っています。ノコギリやヒラタは、離島産が多く持っています。コクワガタは、地元愛知県で採集したものもいれば、離島産もいます。最近、国産のカブトムシの幼虫を購入し、カブト1番という土を1日ベランダで干してガス抜きをして土を5等分に分けて、パン入れのタッパーに入れて飼育しています。成虫、幼虫の飼育管理方法について、各クワガタやカブトムシによって変わりますので、一度飼ってみたいなあと思われる方は気軽におっしゃってください。(実習生A.Y)

皆さんのハマっているものは何ですか?

自分が今ハマっているもの、それはゲームです。 最近ではeスポーツなど盛んに行われるようになり ましたが、自分が幼少期の頃は親によく怒られて いました。主に何のゲームかというとスーパーロ ボット大戦シリーズです。これはゲームボーイか ら始まっていて、今も尚続いている歴史の長り広げられ、キャラクター一人に個性のある能力 があり、隠し要素を含め大変やりごたえのあるり、 でームとなっております。自分は過去作を周して、好きなキャラを育成するのもあり、満遍なり、 です。

(実習牛 M.Y)

ゲームクリア!

工一ルは就職実績に定評があります

コロナの影響があるなかでも エールでは着実に就職につながっています

12月就職者1名 今年度累計15名

(事業所番号: 2312200302)

就労移行支援事業所エール江南

〒483-8308

住所:江南市宮田神明町春日418番地

TEL: 0587-81-4869

Mail: info-konan@yell-konan.com

HP: http://yell-konan.com





障がいのある方が自立した日常生活が出来るように支援を行い、地域生活への移行を目指します。



※この印刷物は「エール江南」の利用者が実習を兼ねて作成しております